HOGAR DE ABRIGO Y PROTECCIÓN

CONOCE NUESTRAS ACTIVIDADES DEL AÑO 2016 PERIODO ENERO Y FEBRERO



Se atienden a dieciocho niños, niñas y adolescentes en el hogar, cuatro de ellos son de primer ingreso originarios de Cantel, Llanos del Pinal, y Santa Catarina Ixtahuacan.

La situación de los nuevos menores que ingresaron al hogar tienen una historia de conflictos familiares, no cuentan con padres, situación de extrema pobreza, intentos de callejización, abandono y negligencia, malos hábitos lo que hizo que se internaran en el hogar.

Los 18 beneficiarios fueron inscritos en diferentes establecimientos para continuar su proceso escolar formal, lo cual estudian en diferentes niveles: 7 en primaria, 8 en básico, y 3 en bachillerato y diversificado.



La celebración del día de la amistad y carnaval fue celebrada con todos los niños y niñas, practicantes de psicología y personal.







Cursos Extra Aula, Actividad Recreativa y Espiritual.



Los adolescentes se forman en áreas técnica como repostería, estilista, cocina y prácticas de contabilidad.

Se incorporaron en diferentes actividades formativas y espirituales con otros grupos juveniles, el cual combinan con actividades de servicio social, formación espiri-

tual y diversas actividades recreativas.

Los niños y niñas viajaron a Cobán a Semuc Champei para una excursión de tres días. Un viaje largo el cual gozaron de la naturaleza, el agua, la cul-

tura





partamento y convivir entre el grupo fuera del hogar.

Se han realizado juegos deportivos y cena con voluntarios de Quetzal-trekkers.



Conoce mas de Guatemala...



Preocupa aumento de factores de riesgo para niños sin hogar.

De acuerdo con Miguel Ángel López, director de la Asociación Nacional contra el Maltrato Infantil (Conacmi), han identificado en todo el país aproximadamente 6 mil niños "en situación de calle". "A pesar de que no existe un censo reciente, se podría afirmar que los lugares visibles de este fenómeno social son las cabeceras departamentales, principalmente en Guatemala, San Marcos, Escuintla y Quetzaltenango".

Los pequeños, al abandonar sus hogares, salen por abusos y, en su mayoría, por maltrato infantil por parte de los padres. Otros factores son la desintegración familiar y violación sexual. Muchos dicen que también está el factor económico, pero, una familia puede ser muy pobre, pero si se le da cariño al niño, este permanece en el seno familiar", declara la defensora de la niñez.

Siglo 21.com.gt

24/03/2014